



Une conciergerie va ouvrir au cœur des Tanneries d'ici le printemps

D'ici le printemps prochain, une conciergerie ouvrira ses portes au quartier des Tanneries à Lingolsheim afin de proposer à la population des services à la personne, à domicile et de proximité.



Au rez-de-chaussée de l'immeuble situé 7, rue Olympe-de-Gouges, une conciergerie verra le jour cette année.

Photo Guillaume Erckert

La Ville de Lingolsheim, porteuse du projet de conciergerie aux Tanneries, a déjà fait l'acquisition d'un local, situé 7, rue Olympe-de-Gouges, et voté en conseil municipal fin 2023 la réalisation de travaux d'aménagement pour un montant de 150 000 euros. Elle souhaite transformer ce local d'une surface de 106 m² en conciergerie « destinée à proposer des services et à créer un espace nouveau de lien social pour les habitants », indique <u>la maire Catherine Graef-Eckert.</u>

Réception de colis, dépôt de pain, local de convivialité...

Située au centre du quartier et ouverte sur le parc central, cette conciergerie « classique », dixit l'édile, permettra de rendre des services concrets aux habitants du quartier ; dont des services à la personne, tel un accompagnement dans les démarches administratives ; des services à domicile, comme le ménage, le jardinage et des travaux de bricolage ; et des services de proximité (réception de colis).

Une petite cuisine sera aménagée pour permettre l'organisation de temps de rencontre et d'échange autour d'un café. Les usagers y retrouveront également un dépôt de pain. Ce local sera ouvert en journée et en soirée, selon des horaires à convenir mais adaptés aux besoins des usagers.

La Ville de Lingolsheim s'est associée à <u>l'Association régionale spécialisée d'action sociale</u>, <u>d'éducation et d'animation (Arsea)</u> pour nourrir sa réflexion, rédiger un cahier des charges et proposer un projet adapté aux besoins de la population. « C'est une association reconnue pour son expertise dans le domaine du service à la personne », justifie Catherine Graef-Eckert.

Un gestionnaire sera présent au quotidien, embauché soit par la commune soit par l'Arsea, afin de proposer l'ensemble des services. La maire évalue le coût annuel de fonctionnement de cette conciergerie à « 80 000 euros ». Elle précise que des demandes de subventions ont été introduites cette année. « C'est un beau projet qu'on implante au cœur des Tanneries pour en faire un quartier comme un autre dans la ville », conclut-elle.